

26 de Septiembre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Martes, 26 de septiembre de 2006



 Registro Hemeroteca BUSCAR  en  ideal.es  Internet 

 PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS  
 TIENDA

## [SECCIONES]

## Última hora

 Granada  
 Costa

## Lo más leído

Imágenes del día

## [MULTIMEDIA]

 Vídeos Teleideal  
 Vídeo Noticias  
 Clip Musicales  
 Punto Radio

## [INTERACTIVO]

 Blogs  
 Foros  
 Chats

## [CANALES]

 Hoy Cinema  
 Hoy Inversión  
 Hoy Motor  
 IndyRock  
 Waste Ecología  
 Eurosport

## [SUPLEMENTOS]

 Deporte Base  
 Expectativas  
 Inmobiliario  
 LagüaTV  
 Mujer Hoy  
 XL Semanal

## [SERVICIOS]

 Infoempleo  
 Horóscopo  
 Descargas | PDF  
 Pág. Blancas  
 Pág. Amarillas  
 Postales  
 Formación  
 Masters  
 Legal  
 Cursos

## [Y ADEMÁS]

 Agricultura  
 Canal-SI  
 Cibernauta  
 Ciclismo  
 Esquí

## LOCAL

GRANADA

## La Universidad intentará contener el abultado gasto de los móviles en sus departamentos

A. G. P. Y A. C./GRANADA

La [Universidad de Granada](#) habla demasiado por el móvil. Así se desprende de la facturación que paga todos los meses (alrededor de 30.000 euros) en concepto de telefonía móvil de aquellos profesores que pueden hacer llamadas a cargo del erario público.

Pero sería injusto que en esta abultada factura pagasen justos por pecadores ya que si bien hay profesores que apenas usan el móvil, hay otros que deben estar todo el día con él pegado a la oreja. Ese es el caso del vicerrector de Nuevas Tecnologías Félix de Moya, que todos los meses carga a la Universidad cantidades que va desde los 800 a los 1.500 euros. En julio, por ejemplo, su teléfono fue el responsable de que a la Universidad le cargasen 1.118,37 euros. En ese mes desde su vicerrectorado se hicieron 963 llamadas.

Entre los teléfonos que más gastan está el de Rafael Díaz de la Guardia, del vicerrectorado de Estudiantes y Docencia, que en junio facturó 324,49 euros. En ese mismo mes de junio, otro de los departamentos que más utilizó el móvil fue el Vicerrectorado de Programación e Infraestructura, con un gasto de 279,54 euros.

Los demás profesores están en un arco de gasto aceptable. El propio rector, David Aguilar, hizo en ese mes de junio desde el móvil un gasto de 135,9 euros. Los mismo hay que decir que hay profesores que no llegan a los diez euros de gasto.

## «No es desmesurado»

La [Universidad de Granada](#) (UGR) tiene repartidos en la actualidad 750 teléfonos móviles entre la comunidad universitaria: rector, vicerrectores, personal de administración y servicios con cargos, decanos, directores de secretariado.... Según ha explicado el vicerrector de Nuevas Tecnologías de la institución universitaria y encargado de estas gestiones, Félix de Moya, el gasto «no es desmesurado, aunque deberíamos, y estamos en ellos, de tratar de contenerlo». En su opinión la gente está haciendo «un uso racional del servicio». Si bien, avanza que desde su departamento están buscando alternativas tecnológicas para que disminuya la cifra final que tienen que abonar cada mes. En esta línea, Félix de Moya dijo a este periódico que «lo que más me preocupa es la facturación global -incluyendo móviles y fijos-». Por el momento, la telefonía móvil supone el 45% del gasto total de la [Universidad granadina](#) en teléfono. Sobre la necesidad de que haya 750 teléfonos móviles y 6.000 extensiones en [la UGR](#), el vicerrector defendió que en el momento que vivimos «para gente que tiene que viajar y moverse para trabajar es difícil que se le niegue la posibilidad de tener un móvil».

## Numerosos viajes

El vicerrector de Nuevas Tecnologías es el que suma los recibos más altos, si bien él tiene una explicación para esto. Es de los vicerrectores que más viaja a otros países y por lo tanto tiene que utilizar más el teléfono en sus viajes y además con ese terminal trabaja conectado a su ordenador portátil. De Moya tiene un teléfono móvil de última generación -un UMTS- con él que se conecta a Internet y puede trabajar como cualquier persona desde una línea ADSL. Eso no es todo, el vicerrector Félix de Moya explicó que a su cuenta de móvil -y a la del resto de personal que dispone de estos aparatos en [la UGR](#)- se le cargan las llamadas que le hacen desde los fijos de la [Universidad granadina](#). O sea, que si está en Canadá y lo llama su secretaria la llamada se carga a su cuenta de móvil. Eso es debido al sistema de trabajo de redes internas con el que funcionan en la institución universitaria. La llamada de fijo a fijo dentro de [la UGR](#) no cuestan, pero cuando llaman a un móvil corporativo sí. De Moya añadió que «esto no es una excusa sino una explicación» y recordó que «también soy vicerrector de Nuevas Tecnologías y tengo que estar conectado a la red». O sea que a la llamadas que él hace se suman las que les hacen desde los teléfonos corporativos el personal de su equipo de trabajo y a eso las conexiones a la red.

El vicerrector insistió en que están buscando soluciones tecnológicas para disminuir el




El alcalde de Armilla cree que no hay ilegalidad en el caso Nevada

El primer encuentro fuera de casa de Visnjic

Partido del CB Granada

## TURISMO



Conoce en profundidad

nuestra provincia:

:: Fotos desde el aire:

:: Censo:

:: Historia:

:: Gastronomía:

:: Hostelería:

:: Turismo Activo:

:: Monumentos:

## ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe

**26 de Septiembre de 2006****Universidad de Granada****Ideal Digital**

Infantil      gasto global y añadió que a la facturación de las llamadas se suman otras cantidades  
Libros      como las que deben de abonar por el mantenimiento de dos líneas submarinas para  
Planet Fútbol      mantener la red con Ceuta y Melilla.

Vehículos de Ocasión      Subir

Viajes

Amistad

Juegos

Sudoku

The logo for Vocento, consisting of the word "vocento" in a lowercase, blue, sans-serif font.

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)  
Tfno\_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |  
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)

Powered by  
The logo for SARENET, featuring the word "SARENET" in a bold, sans-serif font with a small circular icon to the left.